

„WIE GEHT ES DIR?!“

DR. JUDITH STEINIGER

MANUELA GRÜNZWEIL

13. MÄRZ 2013 // 18 UHR

KUNSTUNIVERSITÄT LINZ, HAUPTPLATZ 8, 1. STOCK, HÖRSAAL AB

wochatzfilm



EINBLICKE IN JUGENDPSYCHIATRIE UND JUGENDERGOTHERAPIE

Anlässlich der laufenden Kooperationen zwischen Jugendpsychiatrie/Jugendergothérapie und Kunstpädagogik im Rahmen der Lehrveranstaltung Bereichsdidaktiken bieten die Referentinnen Einblicke in ihre Arbeitsfelder. Verbindend ist das gemeinsame Klientel, junge Menschen mit ihren spezifischen inneren und äußeren Erlebniswelten. Die Vorträge leisten einen Beitrag zur Sensibilisierung Erwachsener für die aktuellen Anliegen und Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen.

Dr. Judith Steininger arbeitet in der Jugendpsychiatrie an der Landesnervenklinik Wagner Jauregg und ist seit 2006 stationsführende Oberärztin an einem offenen Behandlungsbereich für ca. 12 Jugendliche im Alter zwischen 15 und 18. Sie ist Mutter einer 14-jährigen Tochter.

Manuela Grünzweil hat langjährige Berufspraxis als Ergotherapeutin in der Jugendpsychiatrie an der Landesnervenklinik Wagner Jauregg und ist als selbständige Ergotherapeutin mit Kindern und Jugendlichen im Alter zwischen 1 und 16 Jahren tätig. Sie ist Mutter einer 19-jährigen Tochter.

Eine Kooperation der Abteilung für Jugendpsychiatrie an der Landesnervenklinik Wagner Jauregg und der Kunstuniversität Linz, Abteilung Bildnerische Erziehung

www.ufg.ac.at

kunstuniversität linz
Universität für künstlerische und industrielle Gestaltung